



GRUND ZUR FREUDE hatte Herbert Müller (links). Das Ehrenvorstandsmitglied der 1. Griesheimer Carneval Gesellschaft erhielt mit der »Günther-Jacob-Ehrenfacette« die höchste Auszeichnung der 1. GCG. Diese wurde im Jahre 2008, in Erinnerung an den am 1. September 2008 verstorbenen langjährigen Vorsitzenden und Freund der 1. Griesheimer Carneval Gesellschaft, Günther Jacob, ins Leben gerufen und wird seitdem an Personen verliehen, die sich in herausragender Weise um das Wohl des Vereins verdient gemacht haben. Herbert Müller ist das dritte Mitglied, dem diese Ehrung zuteil wurde. Bereits als Dreizehnjähriger stand er bei der 1. Kinderfastnacht als Protokoller in der Bütt und war Mitglied des Männerballetts. Mitte der sechziger Jahre sang er bei den »Bestinos« und war im Bühnenbau aktiv. In den neunziger Jahren gehörte er dem Vorstand an, trat wieder als Büttendredner auf und tanzte im Männerballett. Seit 1995 gehört er zum Komitee und unterstützte den Verein nicht nur mit Ideenreichtum, sondern auch finanziell, wie die Erste Vorsitzende Marion Höhl in ihrer Laudatio betonte. Beim Mutterverein Sängerbund-Germania ist er noch immer als Rechner tätig und aktiver Sänger. Mit ihm freut sich Sitzungspräsident Rudolf Höhl.

gu-foto